



Après un entraînement ouvert au public avec les San Antonio Spurs, Victor Wembanyama a réagi au choix de Joel Embiid de porter le maillot des États-Unis pour les JO 2024. Le natif de Yaoundé aurait pu opter pour l'équipe de France ou celle du Cameroun.

Plus de 13 000 spectateurs se sont massés au Frost Bank Center de San Antonio (Texas) samedi pour assister à une opposition d'entraînement des Spurs de Victor Wembanyama, autour duquel l'engouement monte à l'approche du début de la saison NBA.

Après cette séance, le prodige français a été interrogé sur le choix de Joel Embiid de porter le maillot de Team USA pour les Jeux olympiques. Le natif de Yaoundé aurait, aussi, pu opter pour le Cameroun ou la France. "Je n'ai pas vraiment d'opinion, je suis juste triste pour le Cameroun", a réagi Victor Wembanyama. Si je suis sélectionné, j'irai me battre avec d'autres Français pour gagner un titre."

Cette semaine, Nicolas Batum, cadre des Bleus, avait aussi réagi à ce choix. "J'aurais été plus qu'heureux de l'accueillir dans l'équipe, mais il a pris la meilleure décision pour lui", a-t-il livré dans Sports Illustrated. Courtisé par la Fédération française, le pivot des Philadelphia Sixers (29 ans) a décidé de se tourner vers la sélection américaine pour les JO 2024 pour sa famille. "C'était difficile, a-t-il expliqué. Évidemment, j'aime les trois options. J'aime mon pays, je l'aime

beaucoup. Mais je voulais vraiment participer aux Jeux olympiques. C'est mon objectif et mon rêve. Ajoutez à cela que mon fils (Arthur, né en 2020) est américain et que je suis ici depuis si longtemps. J'ai eu l'impression que ces dernières années, depuis qu'il est né, toutes les décisions que j'ai prises étaient basées sur la famille."
